

Fundación Telefónica Movistar benefició a más de 12.000 personas en Venezuela durante su gran jornada anual de acción social

Caracas, 18 de julio de 2022. En el marco de la celebración del Día Internacional del Voluntariado de Telefónica, Fundación Telefónica Movistar benefició a más de 12.200 personas gracias al esfuerzo de 337 voluntarios que participaron en las distintas actividades de corte social, cultural y educativo con las que la empresa promueve la acción solidaria entre sus colaboradores.

Como parte de las iniciativas desarrolladas, trabajadores de Telefónica Movistar se sumaron al proyecto de “Arte de participación en la calle” que promueve el maestro del arte cinético Juvenal Ravelo, para la creación de un mural en la sede de Montalbán de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) en Caracas.

Durante un mes, más de 1.000 colaboradores, entre voluntarios de la empresa de telecomunicaciones y miembros de la comunidad estudiantil, formaron parte del equipo que hizo posible el montaje de la obra “Fragmentación del color”, un mural de 3,50 metros de alto por 20 metros de ancho, ubicado en el Centro Cultural de la UCAB

“Cumplimos 20 años continuos haciendo de la solidaridad una tendencia. Este año, retomamos las actividades presenciales y quisimos que ese ADN solidario de quienes trabajamos en Telefónica mutara a otras instituciones, así que nos unimos a una de las almas máter más icónicas del país para hacer posible este mural, junto al maestro Juvenal Ravelo, con el que tuvimos el honor de crear esta maravillosa obra de arte, que conjuga el arte con la acción ciudadana, y recupera el valor cultural de nuestros espacios. Esto es el resultado del trabajo en equipo y forma parte de nuestro compromiso social con Venezuela, un país al que le seguimos apostando”, señaló Inés Sandra Machado, directora de Asuntos Públicos y Fundación Telefónica Movistar.

Durante la inauguración de la obra, estuvieron presentes autoridades universitarias, el embajador de Francia, Romain Nadal; voluntarios de Fundación Telefónica Movistar, estudiantes de Unearte y el artista Juvenal Ravelo.

El rector de la UCAB, Francisco José Virtuoso, agradeció la presencia de los invitados y resaltó la importancia del arte y la cultura en la convivencia de las comunidades educativas. “Celebramos el arte en manos de un maestro como Juvenal que ha decidido jugarse esta aventura que es poner talento al servicio de lo mejor que tenemos las personas, que es encontrarnos con la vida, generar convivencia, encontrar colorido y belleza. Mi más sentido agradecimiento al

maestro, a todos los que han colaborado y que Dios bendiga a este campus que ahora acoge esta belleza en el arte expresado por Juvenal y que servirá para que sigamos desarrollando esa línea de trabajo y expresión en la universidad”, señaló el rector.

Por su parte, el artista Juvenal Ravelo agradeció a los participantes por su compromiso para lograr finalizar con éxito la obra, que se convierte en la tercera pieza del artista dentro del campus universitario. “El excelente resultado se percibe. Habla de todo el proceso durante un mes para presentarlo ahora en unas imágenes que impresionan por el resultado de la combinación del color. Los invito a que observen el mural, comenten y disfruten de él”.

Esta actividad fue solo una de las nueve actividades culturales y educativas que Fundación Telefónica Movistar realizó como parte de su voluntariado corporativo. Para obtener más información y conocer sobre esta y otras iniciativas promovidas desde Fundación Telefónica Movistar, están disponibles las cuentas en Twitter @FTMovistarVE, en Instagram @FundaciónTef_VE y Fundación Telefónica Venezuela en Facebook y Youtube.

Fundación Telefónica Movistar

Fundación Telefónica impulsa el acceso al conocimiento, la cultura y la solidaridad, con el fin de contribuir al desarrollo social de las comunidades en donde está presente: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, España, México, Perú, Uruguay y Venezuela. Además de la labor desarrollada en estos países, su acción se extiende a otras naciones a través de entidades colaboradoras: Alemania y Reino Unido.

En **Fundación Telefónica Movistar** (www.fundaciontelefonica.com.ve) mejoramos las oportunidades de desarrollo de los venezolanos a través de proyectos educativos, de cultura digital y voluntariado corporativo, mediante alianzas estratégicas e integrando de manera eficiente e innovadora la tecnología.

- **Educación Digital:** Detectar y analizar nuevas tendencias educativas, experimentar con ellas, comprender y dar a conocer sus implicaciones en los procesos pedagógicos y aplicarlas en los entornos sociales más desprotegidos.
- **Cultura Digital:** Acercar la cultura contemporánea a la sociedad, con especial foco en la cultura digital.
- **Voluntariado:** Movilizar a todos los empleados de Telefónica en actividades solidarias que respondan a necesidades sociales y canalicen los valores de Telefónica.
- **Empleabilidad:** Ofrecer mayores oportunidades de desarrollo profesional y personal en la nueva sociedad digital a través de una oferta formativa gratuita.

